

Monney et Sintes plus forts que le froid à Marin

COURSE À PIED Les vainqueurs sortants du classement général ont remporté avec autorité la première des six étapes du BCN Tour.

PAR FLORIAN.CHARLET@ARCINFO.CH



Marion Monney est bien partie dans sa quête de victoire au classement général. MURIEL ANTILLE

Pour sa 37e édition, le BCN Tour est reparti de plus belle. La météo capricieuse n'aura presque pas eu raison du moral des participants lors de cette première étape à Marin, longue de 9,9 km. «Je suis un habitué. L'idée, c'était de faire du sport et de prendre du plaisir», apprécie Krzysztof Wojtowicz.

Ce fidèle de l'épreuve n'a pas été découragé par le mauvais temps, notamment un vent bien frisquet.

L'adage «en avril, ne te découvre pas d'un fil» a toutefois pris tout son sens, hier soir, malgré l'ambiance festive. Qu'ils soient coureurs du dimanche ou plus confirmés, ils étaient plusieurs à avoir ressenti leur bonnet ou leurs gants.

«Je meurs de froid. C'était horrible avec le vent», a lâché Alessandro Fiorucci, une fois la ligne d'arrivée franchie. «Heureusement, j'habite juste à côté. J'ai couru jusqu'à la maison pour chercher des habits un peu plus chauds peu avant le départ. Mais cela allait mieux pendant la course.»

Record d'inscriptions pour la première étape

Au total, 5326 personnes se sont déjà inscrites pour le BCN Tour après cette première étape, un record à ce stade. Ce sont 3843 coureurs, contre 2920 l'an dernier, qui ont pris le départ à Marin.

«Nous sommes victimes de notre succès. Nous sommes un peu surpris d'un tel engoue-

ment. Nous n'avons pas d'explications majeures», se réjouit Carolane Otz, patronne de SportPlus. «C'est très positif. Il y a beaucoup de nouveaux inscrits.»

Départ retardé

Cette belle affluence, et surtout l'interminable file d'attente à la réception des dossards, ont même obligé les organisateurs à retarder le départ de 15 minutes. «Nous ne pouvons qu'encourager les coureurs à aller chercher leurs dossards à l'avance. Cela sera plus confortable autant pour eux que pour nous», glisse Carolane Otz. Sur le plan sportif, on a eu le droit de grand classique. Vainqueurs sortants du classement général, la Fribourgeoise Marion Monney et le Rochefortois Gabriel Sintes se sont imposés avec une marge confortable sur cette étape de plat.

Un parcours taillé pour Marion Monney

«Ce type de parcours, avec peu de dénivelé, me convient particulièrement. J'avais des tensions dans le dos, donc je pensais que ça allait moins bien se passer. Finalement, j'ai eu de super sensations. J'ai rapidement pris les devants et j'ai réussi à tenir le rythme», apprécie

la Fribourgeoise. «Evidemment, le classement général reste dans un coin de ma tête.» Avec un temps final de 36'27", Marion Monney a devancé la Carcoie Audrey Virgilio (+46") et la Neuchâteloise Nathalie Geiser (+1'07").

«Je suis très contente de ma course. Au début, je me suis dit que je n'allais pas partir trop vite. Mais je n'ai pas suivi ma stratégie et j'ai essayé de suivre Audrey et Marion. Je l'ai un peu payé», confie avec un grand sourire la troisième de l'épreuve. «Ce sont deux copines qui sont devant, donc cela me fait quand même plaisir. J'espère finir dans le top-3 du classement général.»

Le bon rythme pour Sintes

Chez les hommes, Gabriel Sintes a coupé la ligne d'arrivée en 31'10". Le Boudryan Mirko Ratano (+30") et le Neuchâtelois Ivan Buonocore (+55") complètent le podium. «Sur du plat, il n'y a pas vraiment de stratégie à adopter. Je me suis mis dans le rythme et cela s'est bien passé. Je me suis retrouvé seul après 2,5 kilomètres et ensuite mon avance s'est peu à peu accentuée», lance le Rochefortois. «Tant qu'à faire, je vise une nouvelle fois le classement général.»

LE MATCH

FOOTBALL

La Chaux-de-Fonds – Coffrane

Première ligue, groupe 1, jeudi 25 avril, 19h30 à la Charrière

La situation

Puni pour ses errements à Yverdon dimanche passé (défaite 4-2), le FC La Chaux-de-Fonds (10e, 30 points) tentera de se relancer dans le derby neuchâtelois face à Coffrane (8e, 34 points). Les Vaudruziens restent sur trois rencontres sans victoire.

Côté La Chaux-de-Fonds

Comme il veut l'adage, un derby ne se joue pas, il se gagne. Mais l'entraîneur Pascal Oppliger le sait mieux que personne: son équipe devra «se lâcher» face au rival cantonal. «Sans jouer, ça sera difficile de gagner (rires). Nous devons oser et créer encore plus de jeu si nous entendons bousculer Coffrane. De plus, nous devons gommer ces erreurs grossières qui régulièrement nous coûtent cher.» «Coffrane est une équipe réaliste et saura profiter de nos erreurs», prévient Pascal Oppliger. «Ils peuvent s'appuyer sur des individualités qui emmènent le groupe. Nous devons être attentifs sur coups de pied arrêtés, puisqu'ils savent être percutants dans ces situations...» Le coach chaux-de-fonnier pourra s'appuyer sur l'expertise de son assistant, Daniele Marzo, qui côtoyait Philippe Perret à Coffrane la saison dernière! «C'est toujours intéressant d'avoir quelques infos. Il va pouvoir apporter son 'input' sur certaines individualités.»

Côté Coffrane

Pour l'entraîneur Philippe Perret, «le renvoi du match contre Terre-Sainte (réf: refixé au mercredi 1er mai à 20h30 aux Chézards, à Colombier) ne change rien. Sauf que les joueurs suspendus le sont toujours...» «Le FCC fait un deuxième tour compliqué, mais plus qu'honorable au vu des conditions», poursuit Philippe Perret. «L'entraîneur a dû trouver des joueurs pour former une équipe et ils s'en sortent très bien. Ça reste une équipe redoutable, surtout à la maison. Nous avons plus de qualité dans notre équipe que le FCC actuellement, mais il faut faire les efforts. Le terrain synthétique n'est pas un handicap pour nous, mais l'équipe qui a l'habitude de jouer dessus a un avantage.»

Les effectifs

Au FCC, Gédéon Diniz (jusqu'à la fin de la saison), Marc Lawson et Tom Bondon sont blessés. Nolan Doutaz est en phase de reprise. Ethan Vuilleumier, Seyf Toumi et Nils Cattin sont, eux, suspendus. A Coffrane, les milieux de terrain Dayan Saholona et Guilherme De Moraes sont suspendus. Le défenseur Michaël Pegoraro, le milieu de terrain Kevin Monnier (raison privée) et l'attaquant Habib Diakite (blessé) ne joueront pas non plus. **JKO QFA**

EN BREF

FOOTBALL

Le président du FCC en a «ras le bol»

Daniele Raffaele ne sera plus le président du FC La Chaux-de-Fonds la saison prochaine. Le dirigeant annonce qu'en l'état actuel des choses, il ne sera pas candidat à sa succession lors de la prochaine assemblée générale du club, qui devrait se tenir en août. En poste depuis 2019, Daniele Raffaele poursuivra sa mission jusqu'au terme de la saison, puis restera disponible pour apporter son aide au niveau administratif. Le président explique sa décision par un «ras-le-bol général», en raison de nombreuses critiques reçues. «Je n'ai ni l'énergie ni l'envie de remplir pour une sixième année.» Un candidat, dans un projet avec une coprésidence, s'est désisté. Pierre-André Lagger, directeur sportif, quittera aussi son poste à la fin de la saison. **QFA**

RÉSULTATS & CLASSEMENTS

FOOTBALL

CHALLENGE LEAGUE

Stade nyonnais - Vaduz 0-2

1. Sion	32	19	10	3	61-22	67
2. Thoune	31	19	6	6	56-34	63
3. Aarau	31	12	7	12	46-45	43
4. Vaduz	31	11	8	12	53-45	41
5. Xamax	32	9	14	9	46-41	41
6. Wil	31	9	11	11	41-43	38
7. Stade nyonnais	31	10	8	13	39-47	38
8. Bellinzona	31	9	8	14	31-43	35
9. Schaffhouse	31	7	12	12	32-46	33
10. Baden	31	6	6	19	25-64	24

Vendredi 3 mai: Bellinzona - Xamax.

CYCLISME

TOUR DE ROMANDIE

Première étape, Château-d'Oex-Fribourg (165,7 km):

1. Dorian Godon (FRA) 3h49'58". 2. Andrea Vendrame (ITA). 3. Gianni Vermeersch (BEL). 4. Milan Menten (BEL). 5. Kasper Asgreen (DEN). 6. Matevz Govekar (SLO). 7. Alex Aranburu (ESP). 8. Clément Venturini (FRA). 9. Thibaud Gruel (FRA). 10. Kobe Goossens (BEL). Puis les Suisses: 11. Fabio Christen. 18. Jan Christen. 19. Alexandre Balmer. 21. Jan Sommer. 55. Antoine Aebi. 57. Valentin Darbellay. 74. Yannis Voisard tous m. t. 96. Luca Jenni à 10'43". 98. Lars Sommer. 102. Sébastien Reichenbach. 104. Antoine Debons. 128. Johan Jacobs. 131. Matteo Badilatti tous m. t. 144. Matteo

Constant à 17'11". 148. Félix Stehli m. t. 160 partants, 157 classés. A notamment abandonné: Alexey Lutsenko (KAZ). Non partant: Jan Stöckli (SUI).

Classement général (2/6): 1. Godon 3h52'46". 2. Vermeersch à 6". 3. Julian Alaphilippe (FRA) à 9". 4. Tim van Dijke (NED) à 10". 5. Aranburu à 11". 6. Aebi. 7. Jan Christen. 8. Ilan Van Wilder (BEL) tous m. t. 9. Vendrame à 12". 10. Govekar. 11. Jan Sommer tous m. t. Puis les Suisses: 24. Fabio Christen à 14". 30. Voisard à 15". 66. Darbellay à 21". 68. Balmer m. t. 103. Jacobs à 10'57". 110. Lars Sommer à 11'01". 119. Jenni à 11'06". 120. Reichenbach à 11'07". 122. Debons m. t. 132. Badilatti à 11'13". 143. Stehli à 17'24". 146. Constant à 17'27".

BASKETBALL

SB LEAGUE DAMES

Finale des play-off au meilleur de cinq matches, acte IV
Nyon - Elfic Fribourg 66-63 (2-2 dans la série)

VOLLEYBALL

LNA MESSIEURS

Série pour la troisième place au meilleur de trois matches, acte III
Lausanne UC - Volley Lucerne 3-2 (le LUC remporte la série 2-1 et termine à la troisième place du championnat)

LES CLASSEMENTS DE LA PREMIÈRE ÉTAPE

Première étape à Marin (9,9 km, +55m). Toutes catégories. Messieurs: 1. Gabriel Sintes (Rochefort) 31'11". 2. Mirko Ratano (Boudry) à 30". 3. Ivan Buonocore (Neuchâtel) à 55". 4. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) à 58". 5. Maël Erard (Marin-Epagnier) à 1'12". 6. Aleix Toda Mas (Couvét) à 1'20". 7. Jonathan Raya (Les Hauts-Geneveys) à 1'24". 8. Kevin Clerc (La Neuveville) à 1'26". 9. Mickael Marti (Sonceboz) à 1'51". 10. Damien Schaedler (St-Imier) à 1'56".

Dames: 1. Marion Monney (Corpataux) 36'27". 2. Audrey Virgilio (Cortailod) à 0'46". 3. Nathalie Geiser (Neuchâtel) à 1'07". 4. Marcela Villalobos Martinez (Couvét) à 1'48". 5. Astrid Leutert (Berne) à 2'57". 6. Laurence Yerly (Cernier) à 3'45". 7. Mégane Choffat (Cornol) à 3'54". 8. Emmanuelle Membrez (Bevaix) à 4'18". 9. Amélie De Marco (Fleurier) à 4'22". 10. Judith Nottter (Yverdon-les-Bains) à 4'25".

Tous les classements paraîtront samedi dans notre supplément spécial.

Deuxième étape: mercredi 1er mai à Saint-Aubin (école primaire, 11,2 km, +220 m). Course des adultes à 19h15, courses des enfants dès 15h. Collaboration: Association des sociétés locales de La Grande Béroche.

BCN TOUR 2024

MERCREDI PROCHAIN, ON VA À SAINT-AUBIN!

BCN groupe

ARCINFO

CRAFT

MIGROS

transN

CH-ORTHO

ACTIV FITNESS

LA PROVIDENCE

MONTBRILLANT

VECTOR

air.com.ch

ello

AUTO CARREFOUR

LE GRUYÈRE

LOTTERIE ROMANDE

LoRo

EN PARTENARIAT AVEC

CSP